

24. August 2022

Postulat

von Anna Graff (SP)
und Marco Denoth (SP)
und 4... Mitunterzeichnenden

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, an welchen stark frequentierten Orten von strategischem Interesse energieeffiziente Velozählstellen eingerichtet werden können. Die Anzahl Velofahrten sollen dabei vor Ort wie auch im Internet live angezeigt werden.

Begründung:

Velozählstellen, die der Öffentlichkeit Auskunft über die Anzahl Velofahrten an einer bestimmten Örtlichkeit geben, sind ein wichtiger Schritt zu mehr Transparenz im Mobilitätsmanagement. Die bereits heute erfassten Daten sind für die breite Öffentlichkeit nur schwierig auffindbar. Eine einfache Installation in Form eines energieeffizienten Velozählers mit einer Live-Anzeige kann vor Ort und auf einen Blick wichtige Hinweise über die Nutzung einer Velostrecke geben. Diese Zahlen können auch ohne grossen Aufwand mit Live-Aktualisierung im Internet aufgeschaltet werden.

Velozählstellen tragen ausserdem zum Gemeinschaftsgefühl der Velofahrenden bei. Sie können sogar dazu motivieren, eine Strecke häufiger zu benutzen, und sind so als Verkehrslenkungs-massnahme einsetzbar. Vor diesem Hintergrund wäre die Installation solcher Anlagen insbesondere an publikumsintensiven Orten sowie auf Strecken interessant, auf denen Veloinfrastrukturverbesserungen erzielt wurden, z.B. bei neuen Velovorzugsrouten.

 

5



Unterschriftenliste Mitunterzeichnende

Vorname, Name, Partei in Druckschrift:

Unterschrift:

1 Patrick Tscherrig, SP

2 Florian Uitz, SP

3 Heidi Egger (SP)

4 Severin Meier (SP)

5

6

7

8

9

10

11

12

13

14

15

16

17

18

19

20